

Firmas del día El lector opina Humor Atención al internauta.

Información » Opinión

VOTE ESTA NOTICIA



Tweet 27

Recomendar 7

Ágapes

23.03.2013 | 02:08

Angélica Pérez Paredes Langostinos, perdiz roja y lujo, titular de infarto no apto para cardiacos. Para ganarse el favor de los poderosos hubo gambas cocidas en agua de mar urbanizable, con rocalla amontonada para camuflar las malditas corrientes que cambian la arena de lugar. Perdiz roja de bodegón con la cabeza colgando, perdiz de rey medieval ciego de ácido úrico, con bufón y copa de vino peleón que cae generosamente en los manteles. Viva el vino. Y el COI.

El COI, requetecontento. El príncipe se da un sobresaliente y Ana Botella, alcaldesa políglota, sirve de anfitriona al evento. Lo que son las cosas, la de eventos de estos -bueno, un poco más baratos- que he visto yo. Era leer la crónica y hacer un viaje en el tiempo hacia los días felices de los banquetes de cuatrocientos invitados, la quisquilla y el loquehagafalta.

Botella agasajó rodeada de Borbones, autoridades, empresarios y deportistas reconvertidos en anfitriones. Un cogollo selecto de personas felices y bien comidas que nada tienen que ver con lo que nos han repetido cien veces en las noticias de todos los canales: somos pobres. Cada vez más, en número y en grado. La miseria es española como los colores de las corbatas del evento, pañuelos, camisetas y motivos del 2020. Dineros bien gastados -dicen- si llegan las olimpiadas a Madrid. Qué desiderátum de prosperidad nos han vendido, o lo que es lo mismo, qué cara de desesperación tenemos o qué deseosos estamos de creer.

En la recepción el heredero pronunció un discurso que contó con el desinterés de los asistentes. De éstos (17) sólo votarán cinco. Todos comieron a costa mía y suya; ellos, más el séquito español. Y sí, los comedores sociales se llenaron. Y la organización de trasplantes está siendo recortada. Pero tenemos para fardar, somos así. Y así nos va.

Exultante estaba la mujer de Aznar haciendo de Aznar, Ana del Madrid Arena, cada cual pone los pies en la mesa a su manera. Conforme cantaba el menú la crónica, notaba yo cómo me ponían los zapatos de marca en las cervicales y bailaban un zapateado sobre mis costillas. Qué estampa la de la cola de Cáritas que empaña los ojos de las personas con conciencia, qué falta de entrañas la de los que por sport se han dado un homenaje. Qué ceguera al elegirles para nada.

No son dignos ni del pelo de la gamba.

Comente esta noticia

[Nota del editor](#)

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Regístrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.

Blogs de actualidad



ACTUALIDAD. Humanismo

El BE, la CNMV y La crisis financiera en España

Tiene miga esto de los políticos, los de antes y los de ahora...

Último mensaje: hace 1 hora(s)



SOCIEDAD. Agustín Conchilla

Iniciativa empresarial de dos jóvenes emprendedores en la ciudad de Alicante

"NUNCA ES TARDE SI LA DICHA ES BUENA" PARA OFERTAR SERVICIOS DE CALIDAD...

Último mensaje: hace 2 hora(s)



POLÍTICA. Ojo Crítico, El Blog De Jorge Cremades Sena

QUO VADIS, PSOE?

...

Último mensaje: hace 7 hora(s)



ACTUALIDAD. Santiago de Munck Loyola

¿Moción de censura con un acosador? Mal. ¿Moción de censura con los representantes de...

Ha sido sorprendente el ruido mediático organizado por la moción de censura del pasado...

Último mensaje: hace 23 hora(s)



POLÍTICA. Carlos Rodríguez Ibañez

¿ES ALÉRGICA LA DERECHA A LOS



Enlaces recomendados: Hoteles Baratos | DEPOSITOS Open 4% | Oscars | Premios Goya

Hércules CF
Elche CF

Premios Goya

Aviso legal
RSS

[Otras webs del Grupo Editorial Prensa Ibérica](#)

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A
Coruña | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La
Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review
| 97.7 La Radio | Blog Mis-Recetas | Euroresidentes | Lotería de Navidad | Oscars | Premios Goya

Diario Información